

## Kapolsek Surade Iptu Ade Hendra Silaturahmi dengan Kepala Desa Jagamukti untuk Perkuat Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

May 1, 2024 - 10:06



*Kapolsek Surade Iptu Ade Hendra Silaturahmi dengan Kepala Desa Jagamukti untuk Perkuat Kamtibmas*

SURADE, Kemarin 30 April 2024 – Dalam rangka mempererat tali silaturahmi dan memperkuat kerjasama dalam keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Kapolsek Surade, IPTU Ade Hendra, bersama dengan Bhabinkamtibmas Kelurahan Surade, Aipda K. Kusminto, telah mengadakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan silaturahmi dengan Kepala Desa Jagamukti, di Kampung Jagamukti, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, Selasa (30 April 2024) pukul 13.00 WIB.

Kegiatan ini bertujuan tidak hanya untuk memperkenalkan diri antar kepemimpinan baru, namun juga sebagai langkah strategis dalam membangun komunikasi yang efektif antara polisi dan pemerintahan desa. Dalam kesempatan

tersebut, Kapolsek Surade menyampaikan pentingnya kerjasama yang erat antara pihak kepolisian dengan kepala desa dan warga masyarakat, guna menjaga kondusivitas dan keamanan wilayah.

Pada pertemuan yang berlangsung di tengah suasana yang penuh keakraban tersebut, Kapolsek juga menekankan pentingnya ukhuwah islamiyah serta silaturahmi kamtibmas, yang merupakan fondasi kuat dalam menjaga keutuhan dan kedamaian sosial di lingkungan masyarakat.

Pertemuan ini diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam menciptakan sinergi yang positif antara Polsek Surade dan Desa Jagamukti, serta sebagai medium untuk saling bertukar informasi dan strategi dalam mengatasi berbagai permasalahan kamtibmas di wilayah Surade.

Kegiatan berakhir dalam keadaan yang aman dan kondusif, dan menandakan komitmen kuat dari kedua belah pihak untuk terus menerus bekerja sama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Kapolsek Surade, IPTU Ade Hendra, berharap pertemuan seperti ini bisa terus berlanjut di masa yang akan datang, guna memperkuat lagi kerjasama antara kepolisian dan pemerintah desa di Kabupaten Sukabumi.

Dengan kegiatan ini, diharapkan pula bahwa sinergi dan kerjasama antara pihak kepolisian dengan pemerintah dan masyarakat setempat dapat terjalin semakin erat, memastikan stabilitas dan kedamaian di wilayah hukum Polsek Surade.